

Genosse Paul Kloth, Meister im Bereich Herstellung von Sonderelementen im Wohnungsbaukombinat Rostock, ist Mitglied der SED-Kreisleitung Rostock-Stadt. Der vierfache Aktivist hat als Mitglied der sozialistischen Arbeitsgemeinschaft .Teilautomatischer Dispatcher" erheblichen Anteil an der Vorbereitung und Realisierung eines modernen Produktionskontroll- und -leitungssystems im WBK.

Foto; ZB U. Steinberg

Eine wichtige Aufgabe sieht das Sekretariat der Bezirksleitung in der politischideologischen Erziehung und Qualifizierung der Parteimitglieder,- der staatlichen Leiter sowie in der Erhöhung des Niveaus der wissenschaftlichen Führungstätigkeit der Parteileitung und Bauleitung. Eine erstrangige Aufgabe der politisch-ideologischen Arbeit besteht darin, allen am Bau des Kernkraftwerkes Beteiligten bewußt werden zu lassen, daß die Grundlage für alle Fortschritte die enge sozialistische Gemeinschaftsarbeit mit den Forschungsund Entwicklungseinrichtungen der Sowjetunion ist.

Die Erfolge in diesem strukturbestimmenden Bereich hängen deshalb in erster Linie davon ab, wie die Erfahrungen der Sowjetunion genutzt werden und wie allen Werktätigen bewußtz:Umachen, es den Parteiorganisationen gelingt, Produktionsverhältnissen daß sozialistischen moderne Industriebauten schneller, mit geringeren Kosten und in höherer Oualität erreicht werden können als das unter kapitalistischen Bedingungen möglich ist. Die politischideologische Arbeit der Parteiorganisationen muß also darauf gerichtet sein, bei allen Werktätigen aas Bewußtsein zu entwickeln, daß der Aufbau des Nord als strukturbestimmendes Vorhaben Kernkraftwerkes in erster Linie eine politische Frage ist, eine Frage des härtesten Klassenkampfes, der nicht erst mit der Grundsteinlegung "beginnt", sondern bereits bei wissenschaftlich fundierten und komplex geleiteten Vorbereitungsarbeiten.

Für die Lösung der neuen Aufgaben ist von grundsätzlicher Bedeutung, bei allen Leitern und Werktätigen eine solche Denk- und Arbeitsweise zu fördern, daß überall der Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand bei den Haupterzeugnissen, für hohe Qualität und niedrige Kosten, erfolgreich geführt wird.

Die Prognose des Wohnungsbaukombinates Rostock besagt beispielsweise, daß in immer stärkerem Maße sowohl die Entwicklung des Industriebaues als auch die Entwicklung des Wohnungsbaues eine völlige Revolutionierung der Vorfertigungsindustrie und den Übergang zur teilautomatischen und automatischen Fertigung erfordert. Das verlangt, mit den gegenwärtigen Vorstellungen vieler Genossen über die Entwicklung der Betonindustrie völlig zu brechen und nachzuweisen, daß auch dort die technische Revolution durchgesetzt

Erstrangige
Aufgabe?
Politischideologische
Erziehung und
Qualifizierung